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La rentrée scolaire n’est pas encore entamée que déjà de nombreux 

collègues nous interpellent à propos du mouvement, des ineat-exeat, des 

échanges de poste, de leur nomination … 

Serait-il possible d’avoir votre analyse à la fois quantitative et 

qualitative de ce mouvement ? 

 Pour notre part, les difficultés que nous  annoncions sont bien au rendez-

vous : de nombreux courriers nous sont parvenus faisant apparaitre des 

motifs d’insatisfaction quant à leur affectation. 

Nous avons bien reçu les documents hier. Nous souhaitons connaitre les 

modalités d’affectation des personnels. 

 Le SE UNSA souhaite mettre à profit ce groupe de travail pour voir dans 

quelle mesure on pourrait améliorer le mouvement des personnels, étant 

bien entendu que le mouvement en 2 phases, avec 2 saisies de vœux était 

un bien meilleur système.  

Suite à la carte scolaire de cette année, le SE UNSA souhaite que l’on 

revoie le vade me cum concernant les priorités comme nous l’avions 

suggéré lors de la dernière CAPD. 

Cette année encore, de nombreux collègues non spécialisés  se retrouvent 

sur des postes ASH. Le SE UNSA souhaite que ces collègues soient 

accompagnés à leur demande et que les départs en formation soient 

augmentés considérablement. Serait-il possible de connaitre les résultats 

du CAPSH ? 

 


